

24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No. 210. (14 mars.) (Dandurand.)
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 299 *re* pain. (14 mars.) (Clément.)
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.)

MOTIONS.

27. *Boyd*.—Pour amender le règlement No 399 *re* contribution foncières, etc. (4 avril.)
28. *Tétreau*.—Pour modifier la route No 7 du règlement No 210. (4 avril.)
29. *Dubeau*.—Pour donner certaines instructions au secrétaire du Bureau des Commissaires. (4 avril.)
30. *L. A. Lapointe*.—Pour faciliter l'examen des rapports soumis au Conseil. (4 avril.)

REGLEMENTS.

31. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.) (Turcot.)
32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 266 *re* taxe d'eau. (29 mars.) (Lapointe, N.)

MOTIONS.

33. *Tétreau*.—Concernant le charroi de la pierre extraite de la carrière d'Outremont. (11 avril.)
34. *Turcot*.—Pour changer le nom de la rue Bernard. (25 avril.)

RAPPORTS.

35. *Bureau des Commissaires*.—Pour régler la réclamation de M. W. J. Graham. (25 avril.)
36. *Bureau des Commissaires*.—Au sujet des permutations et des promotions dans le département des Incendies. (25 avril.)

MOTION.

37. *Robinson*.—Pour amender le règlement No 372 *re* entraves à la circulation des piétons. (2 mai.)

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect 11 of by-law No. 210. (14th March.) (Dandurand.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (14th March.) (Clément.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* heavy traffic in DeLorimier Ave. (21st March.) (Mayrand.)

NOTICES OF MOTION.

27. *Boyd*.—To amend by-law No. 399 *re* assessments, etc. (4th April.)
28. *Tétreau*.—To alter Route No. 7 of by-law No. 210. (4th April.)
29. *Dubeau*.—To give certain instructions to the Secretary of the Board of Commissioners. (4th April.)
30. *L. A. Lapointe*.—To provide for examination of reports to Council (4th April.)

BY-LAWS.

31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of Ville St. Louis. (21st March.) (Turcot.)
32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 266 *re* water rate. (29th March.) (N. Lapointe.)

MOTIONS.

33. *Tétreau*.—Concerning the hauling of stone from Outremont Quarry. (11th April.)
34. *Turcot*.—To change the name of Bernard street. (25th April.)

REPORTS.

35. *Board of Commissioners*.—To settle the claim of Mr. W. J. Graham. (25th April.)
36. *Board of Commissioners*.—*Re* changes and promotions in the Fire Department. (25th April.)

MOTION.

37. *Robinson*.—To amend by-law No. 272 *re* obstruction of pedestrians. (2nd May.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



EGOUTS

Département de la Voirie

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au greffier de la Ville, et portant à l'endos "Soumissions pour égouts", seront reçues au bureau du greffier de la Ville jusqu'à MIDI, le 18ième jour de MAI 1910, pour la construction des égouts dans les rues ou parties de rues ci-dessous mentionnées avec les raccordements nécessaires, suivant les profils et devis que l'on peut voir au bureau du sousigné, à savoir:

- RUE SHERBROOKE, 3ième SECTION.—Du Boulevard St-Laurent jusqu'à la rue Bleury.
- RUE SHERBROOKE 6ième SECTION.—De la rue Drummond à la rue Guy.
- EGOUT COLLECTEUR DU QUARTIER LAURIER.—Du Boulevard St-Laurent jusqu'au Chemin de St-Laurent et longeant le Chemin de St-Laurent jusqu'à l'égout du champ d'épuration.

Les soumissions seront ouvertes par le greffier de la Ville, en présence des intéressés à la première assemblée du Bureau des Commissaires, après la réception desdites soumissions.



SEWERS

Road Department

SEALED TENDERS addressed to the undersigned and endorsed "Tender for Sewers" will be received at the office of the City Clerk until NOON, the 18th of May 1910, for the construction of sewers in the undermentioned streets or sections of streets with the necessary connections according to the sections and specifications on view in the office of the undersigned, viz:

- SHERBROOKE STREET, 3rd SECTION.—From St. Lawrence Boulevard to Bleury street.
- SHERBROOKE STREET, 6th SECTION.—From Drummond street to Guy street.
- LAURIER WARD MAIN SEWER.—From St. Lawrence Boulevard to St. Laurent road and along St. Laurent to sewage farm.

Tenders will be opened by the City Clerk in the presence of the interested parties at the first meeting of the Board of Commissioners following the reception of said tenders.